

Enrique Iglesias sera le 3 avril à Hasselt

www.belga.be

20-12-2010

Pag. 0



(Belga) Le chanteur Enrique Iglesias se produira le dimanche 3 avril à l'Ethias Arena d'Hasselt. Il y présentera son nouvel album "Euphoria". Il n'était plus venu en Belgique depuis 2009.

Enrique Iglesias s'était révélé en 1999 avec des hits tels que "Bailamos" et "The Rhythm divine". Son nouvel opus est sorti cet été, il est le premier à contenir des morceaux aussi bien en espagnol qu'en anglais. Lionel Richie, Usher et Akon ont participé à cet album. La tournée mondiale d'Enrique Iglesias fera halte dans les semaines qui viennent au Mexique, au Canada, en Irlande, en Grande-Bretagne, aux Pays-Bas, en France et en Finlande. (NLE)